

La doyenne des écrivains vaudois s'est éteinte paisiblement à Chardonne

Dans la maison « Caritas », au Mont-Pèlerin, où elle s'était retirée il y a plusieurs années, est décédée, à l'âge de 94 ans, la doyenne des écrivains vaudois, Mme David Perret-Piguet.

C'était la veuve du colonel brigadier David Perret qu'elle perdit très tôt. Fixée à Lausanne puis aux Planches du Pont, à Oron, elle s'efforça de gagner sa vie et celle de ses enfants en écrivant, en collaborant à divers journaux, notamment à « La Nouvelle Revue », à « La Feuille d'Avis de Lausanne », au « Messenger Boiteux », de Berne et de Vevey auquel elle a donné plusieurs nouvelles.

Elle a publié en 1922 une autobiographie, « Les Pas chancelants », en 1931 « Et son tableau de vie ». On lui doit une traduction d'un roman de Mrs Kathleen Norris, « Mariage des demoiselles Ballard », parue dans la « Gazette de Lausanne » en 1942. Mme Perret avait reçu en 1952 une distinction de la Fondation Schiller suisse pour son œuvre et à titre d'encouragement pour sa vaillance. Elle a été en 1920, après Suzanne Besson, la présidente d'une « Ligue féminine vaudoise antisuffragiste ».

A ses proches va notre sympathie.

Titre: Feuille d'avis de Lausanne

Date: 22.03.1960

Collection: 24 Heures / FAL